



**Dolores Miconi, cineasta e intelectual argentina:**

**LA REVOLUCIÓN VENEZOLANA NOS DA FUERZA PARA SEGUIR LUCHANDO EN NUESTROS PROPIOS PAÍSES**

En días de conmemoración de aquella gesta, hace 15 años, en la que el pueblo venezolano salió a la calle a defender la Revolución Bolivariana y a su líder, el presidente Hugo Chávez, hoy nuevamente Estados Unidos vuelve a atacar en una intentona golpista a Venezuela y al gobierno constitucional de Nicolás Maduro, pretendiendo torcer el proceso bolivariano para retornar a las viejas recetas del neoliberalismo, que lamentablemente se han impuesto en algunos de nuestros países de Latinoamérica.

Me sumo al llamado de solidaridad y al compromiso militante de defender la revolución en Venezuela y a su gobierno porque es el camino que su pueblo ha elegido y porque es lo que nos da fuerza al resto de los latinoamericanos a seguir luchando en nuestros propios países por la emancipación y la dignidad de nuestros pueblos.

¡Viva el pueblo de Venezuela y la Revolución Bolivariana!

*Dolores Miconi, cineasta argentina. Coordina la Red de Documentalistas Latinoamericanos y Caribeños (EndocXXI) y es miembro de la Red de Intelectuales, Artistas y Luchadores Sociales en Defensa de la Humanidad.*